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Conseil d’Administration
du 16 février 2021

à 14h en présentiel & en visioconférence

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent

  Roland AYEL X   Yves FRECENON X

  Didier BOUET X   Patrick JOUVE X

  Julien CARRE X   Frédérique LAGIER X

  Didier CHAPTAL X   Sylvain LUTTRINGER X

  Camille DALLE X   Lise LUTTRINGER-NEVES X

  Magalie DYEVRE X

Personnes extérieures au CA : Tiphanie (excusée)

Ordre du Jour

Animation : Didier C. - Prise de notes : Frédérique L.

1) Absences répétées et implication dans le CA

Plusieurs administrateurs ont marqué de leur absence non excusée les trois derniers CA, et parmi eux, Magalie et 
Camille, aujourd’hui encore absentes alors que chacun était sollicité fortement pour venir échanger sur le com-
portement récent de Frédéric Lang.

De plus les mels récents qu’elles ont envoyé, très critiques par rapport à la gestion de l’association, se doublent 
d’une absence totale d’implication depuis le début de leur mandat.

Alors que, dans le même temps, d’autres membres du CA, nouveaux eux aussi, ont su trouver leur place, s’impli-
quer et fournir un travail précieux pour l’association.

Il est décidé que Camille et Magalie seront contactées par téléphone prochainement, pour parler avec elles de 
leur attitude que nous jugeons inacceptable, appels respectivement par Frédérique et Patrick et par Didier C. et 
Sylvain.

NB : il faudra noter ces tensions internes au CA dans le prochain rapport d’activité et signifier que nous ne souhai-
tons plus travailler dans ces conditions là, avec des personnes dont nous savons qu’elles ne s’impliqueront pas.

Nous décidons de fixer la date de l’AG 2020 au 6 juin 2021, le prochain CA aura vocation à préparer cette AG.  
→ Après discutions lors de la réunion de validation de ce compte-rendu, la date est finalement reportée au di-
manche 20 juin 2021.

2) Décision suite au mel de Frédéric Lang

Comme nous étions trop peu nombreux, et malgré une majorité de "pour", nous avions décidé suite au dernier 
CA, de reprendre les échanges aujourd’hui. Après un nouveau tour de table, nous décidons finalement à l’unani-
mité des présents de lui envoyer le courrier proposé par Didier C., qui lui signifie notre décision d’ouvrir à son en-
contre une procédure de radiation. 

Il a la possibilité de nous répondre d’ici le prochain CA fixé au 15 mars 2021 à 14h.
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3) La Fête 

Nous décidons à l’unanimité de maintenir la Fête de la Chèvre du Massif Central à St Front cette année.  Une 
contractualisation sera signée entre l’AFPE et la Mairie de St Front.

4) Projet d’animation aidé par Divagri 

Le projet de 30 jours d’animation de mars à septembre est accepté, l’animatrice est mise à disposition par ROM 
Sélection qui a fixé un tarif jour tout compris qui nous semble très correct.

Une première rencontre avec elle est prévue début mars pour une visite d’élevage (date et lieu à confirmer). Les 
administrateurs pouvant être présents ce jour là sont invités à y participer.

Les référents pour l’animatrice seront :

Didier C. (pour la coordination), Didier B. (visites d’élevage, confirmation),  Julien C. (inventaires, génotypages, 
pointages) et Frédérique (suivi Divagri).

Le problème de l’accès à la base de données va être reposé à Louise.

5) Questions diverses (à mettre à l’ordre du jour du prochain CA)

Retour journées caprines, PRM, RZE 

Rappel des prochaines réunions :

 15 mars 2021 à 14h : Réunion du Conseil d'Administration,

 20 juin 2021 : Assemblée Générale de 2020,

 18 juillet 2021 : Fête de la Chèvre du Massif Central à St Front.


